

令和 6年 7月19日 第5号 四日市市立小山田小学校

本日 I 学期の終業式を行い、明日から夏季休業に入ります。保護者の皆様には、毎日の健康かんりができる。 管理や学習の準備、先日の個別懇談会、そして Future Link (キャリア パスポート)などの取組等について多大なご理解・ご協力をいただきありがとうございました。

また、地域の皆様方にも、朝の登校時の見守りをはじめ、図書ボランティアでの読み聞かせ、クラブボランティアでのご指導、学校の環境整備や栽培活動支援(サツマイモづくり、5年生の米作り)など、学校教育活動に温かくご協力をいただき感謝を申し上げます。

夏季休業中には、家庭・地域で子どもたちを見守っていただくことになります。いろいろな面でお世話になりますが、引き続きよろしくお願いします。2学期に、子どもたちが元気に笑顔で登校してくれることを願っています。

## ねんせいしゃかいけんがく がつよっか もく ☆4年生社会見学 7月4日(木)

港湾バスをお借りして、四日市市クリーンセンターに社会見学に行きました。暑さが心配でしたが、涼しい館内で快適に学習することができました。ストーリー仕立ての見学コースで、子どもたちもワクワク楽しみながら、見学をしていました。「3R(リデュース・リユース・リサイクル)で一番大切なことは「リデュース(ごみを減らす)」だと、子どもたちの心に残ったことだと思います。社会見学で学んだことから、家庭や学校でもごみの出し方に気を付けたり、できるだけごみを出さなさないような工夫をしたりして、自分の生活に生かしていってほしいと思います。









# ちょうべつじどうかい みんせいいいん しゅにんじどういいんさまさんか がついっか きん ☆ 町 別児童会(民生委員・主任児童委員様参加)7月5日(金)

| 学期の登下校の様子をふり返ったり、各地区の危険個所や夏休みの行事などを確認したりしました。参加された民生委員・主任児童委員の方々からも、子どもたちの話し合いを聞いた後、お話をしていただきました。いつも子どもたちへの温かい見守りをありがとうございます。







## 

コミュニティスクール運営協議会の片岡委員長のご指導で、6年生対象の着衣水泳の授業をまている。 予定していましたが、雨天のため教室で映像を交えながらお話をしていただきました。消防署勤務のご経験から、「ういて(浮いて)まつ(待つ)」「ラッシュガードの着用」「海での離岸流への対応」等、水難事故防止のために、大切なことをわかりやすく教えていただきました。

夏休みには、海や川に出かける機会も増えることと思います。教えていただいたことを生かして、「首分の一句は首分でする」ように心がけてほしいです。





#### けんこう あんぜん なつやす ☆健康・安全な夏休みを

44日間という長い休みになりますので、生活リズムが崩れがちになります。気持ちも なる。 緩んでしまい、夜更かしをしたり、朝の起床が遅くなったり、ゲームをやりすぎてしまっ たりすることになりがちです。

ではいます。 かんぜん は かっている かく かくしゅう うんどうとう いちにち せいかっ はってい たも 健康・安全に過ごすには、睡眠や食事、学習、運動等、一日の生活リズムを一定に保つことが大切です。有意義な夏休みになるように、ご家庭でもお子さんと夏休みの過ごし方について話をしていただきますようお願いします。詳細については、配付済の「夏休みの生活ときまり」をご一読ください。

#### 夏季休 業 中の学校への連絡

平日(8:20~16:50) は、**小山田小学校 328-8090 へ** ※ 8/13・14・15・16 は、学校閉校日となります。